

1.- Los **PLANES DE BARRIO, y el DISTRITO DEL RABAL**. ¿Qué postura tiene su formación política ante los planes de Barrio? Actualmente están en fase de diseño para los barrios de San José, Las Fuentes, Delicias y Torrero, pero ¿para cuándo el PLAN DE BARRIO para el distrito del Rabal?

El Barrio Jesús forma parte de un distrito que es una suma de barrios. Es una realidad que debe tenerse presente en la planificación de todas las políticas que le puedan afectar. En concreto, el Barrio Jesús está experimentando un gran crecimiento en estos momentos como ya lo vivió hace una década y hay que adaptar las políticas de ciudad y de barrio a esta situación. Prepararemos Planes Integrales de Distrito que unan el urbanismo con la acción social y la participación ciudadana, delimitando las zonas de revitalización urbana en el seno del distrito de El Rabal.